

Gonesse : fin de la grève au lycée Cassin

16 septembre 2016, 18h32



Gonesse, ce jeudi. Les grévistes ont obtenu gain de cause, aujourd'hui. Finis, les effectifs à 36 en 1re STMG. LP/S.U.

Après plusieurs jours de grève, académie, parents d'élèves et enseignants ont trouvé un accord, ce vendredi, au lycée René-Cassin de Gonesse. Finis les effectifs de 35 dans les classes de 1^{re} STMG (sciences et techniques du management et de la gestion). Ces élèves seront répartis en quatre classes au lieu de trois, avec deux classes à 29, une à 28 et une à 18, conformément à leurs revendications. Le maire PS Jean-Pierre Blazy, regrette « que ce conflit ait perduré plusieurs jours avec les retards que cela implique pour les élèves dans les programmes. » Le président de la FCPE 95, Bruno Brisebarre, compte maintenant défendre le lycée Van Gogh, à Ermont, concerné lui aussi par des effectifs à 36 élèves. Il va solliciter un entretien à l'inspection académique.

www.leparisien.fr